
 

 

 

 

 

令和２年深谷市教育委員会第２回定例会会議録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

深谷市教育委員会



 

 

令和２年深谷市教育委員会第２回定例会 

 

 

 

日  時  令和２年２月１２日（水） 

      開 会 午後３時００分 

      閉 会 午後４時２５分 

 

場  所  教育庁舎 ３階 大会議室 

 

出席委員  教 育 長   小 栁 光 春 

      教育長職務代理者   岡 部   登 

      委     員   吉 井 惠美子 

委     員   黒 屋 信 隆 

      委     員   鵜 養 美 季 

出席職員  教 育 部 長   植 竹 敏 夫 

      次長兼教育総務課長   青 木 克 尚 

      教育施設課長   小井土 秀 樹 

      次長兼教育研究所長   吉 田   勇 

      学校教育課長   関 根 正 雄 

      次長兼生涯学習   岡 田   真 

      スポーツ振興課長    

      文化振興課長   成 瀬 哲 也 

      渋沢栄一記念館長   坂 倉   茂 

      図 書 館 長   保 泉 雅 良 

 

書  記  教 育 総 務 課   黒 澤   敦 

      課 長 補 佐  

 



 

 

１ 開会 

   教育長が開会を宣告 

 

２ 前回議事録の承認 

   第１回定例会の会議録を全員異議なく承認 

 

３ 会議録署名委員の指名 

   教育長が岡部委員を指名 

 

４ 会議の概要  

（１）会議 

 ① 報告１ 深谷市教育委員会後援に関する事務取扱要綱に基づく承認について 

   次長兼教育総務課長より説明 

 ② 報告２ 令和元年度深谷市教育委員会表彰（九箇年皆勤表彰）予定者数について  

   次長兼教育総務課長より説明 

 ③ 報告３ 令和元年度新体力テストの結果について 

  学校教育課長より説明 

 ④ 報告４ 令和２年１月深谷市立小・中学校教員等の発令について【非公開】  

  学校教育課長より説明 

 ⑤ 報告５ 令和２年度深谷市学校教育グランドデザインについて 

  学校教育課長より説明 

 ⑥ 報告６ 深谷市教育委員会だより「こころざし第４６号」（令和２年２月発行）について  

  学校教育課長より説明 

 ⑦ 報告７ 深谷市教職員業務改善方針の改定について 

  学校教育課長より説明 

 ⑧ 協議１ 令和元年度小・中学校卒業式、幼稚園修了式における教育委員会告辞について  

  学校教育課長より説明 

 ⑨ 議案第２号 令和２年度深谷市教育委員会重点施策の策定について 

   次長兼教育総務課長より説明 

 ⑩ 議案第３号 県費負担教職員人事の内申について【非公開】 

  学校教育課長より説明 

 ⑪ 議案第４号 議会の議決を経るべき教育関係議案に対する意見について【非公開】 

  学校教育課長より説明 

 ⑫ 議案第５号 議会の議決を経るべき教育関係議案に対する意見について【非公開】 

   次長兼教育総務課長より説明 

 ⑬ 議案第６号 議会の議決を経るべき教育関係議案に対する意見について【非公開】 

   次長兼教育総務課長より説明 

⑭ 議案第７号 議会の議決を経るべき教育関係議案に対する意見について【非公開】 

  教育施設課長より説明 

 

 



 

 

① 報告１ 深谷市教育委員会後援に関する事務取扱要綱に基づく承認について 

   教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   次長兼教育総務課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

           （質疑なし） 

 

 

 ② 報告２ 令和元年度深谷市教育委員会表彰（九箇年皆勤表彰）予定者数について 

   教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   次長兼教育総務課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

           （質疑なし） 

 

 

  ③ 報告３ 令和元年度新体力テストの結果について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   学校教育課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

   岡 部 委 員  結果として、小・中学生の体力がやや低下しているとい 

う傾向ですよね。県平均を上回ったり下回ったりするのは

年によって違うと思いますが、小・中学校の時期は、基礎

体力をつけさせるのが一番だと思います。基礎体力をつけ

る方法としては、校庭を走ることや縄跳びをすることなど

があげられます。基礎体力がつくことによって、各種目に

も良い影響が出る気がします。例えば、休み時間に校庭を

走ることや縄跳びをやることを学校全体で行っていけば、

みんなで行えます。そして、走った距離や跳んだ回数を記

録し、グラフなどにして掲示し、一生懸命取り組めるよう

にすれば良いと思います。今現在の学校のカリキュラム的

に、そのようなことが可能かどうかお伺いしたいです。 

  学校教育課長  現在も業前マラソンなどを週１回、または業間で定期的

に行っています。また学校によっては、体育集会という形

で月に１回行っているところもあります。埼玉県の平均が

高いということもありますが、結果が出ていない部分があ

りますので、工夫していきたいと考えています。 

 

 

 ④ 報告４ 令和２年１月深谷市立小・中学校教員等の発令について【非公開】  

    【非公開案件につき内容は省略】 

 

 



 

 

 ⑤ 報告５ 令和２年度深谷市学校教育グランドデザインについて 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   学校教育課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

           （質疑なし） 

 

 

 ⑥ 報告６ 深谷市教育委員会だより「こころざし第４６号」（令和２年２月発行）について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   学校教育課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

   吉 井 委 員  持続可能な深谷の創り手の育成というところで、新しい 

教育がスタートしますとなっています。何ができるように

なるかというところで、通知表も変わりますとあります。

これについて、どのように通知表が変わるかというのは、

学校から保護者に説明があるとは思いますが、この用紙だ

けだとわからないです。どのように変わるのか、説明をお

願いします。 

   学校教育課長  これまでの通知表は４観点ありましたが、３観点に変わ 

ります。大きく変わるのが、今までの関心・意欲・態度の

部分が、学びに向う力・人間性と変わるところです。現段

階では、年度が変わった時点で通知表が変わるということ

を正式に学校に配布していこうと考えています。理由とし

ては、国から評価基準についての詳しい資料提供が少し遅

れているためです。県から３月に指導評価資料も刊行され

るので、４月以降の最初の授業参観には評価の観点につい

て配れるものを出したいと考えています。 

   吉 田 次 長  来年度から、中学校への接続を意識して、全ての小学校 

で、３段階ではありますが、６年生のみ数値でも評定を出

そうと考えています。 

   吉 井 委 員  そのことについて、もう一点質問があります。評定にな 

          るということは、子供たちも保護者も客観的にわかるよう 

になるので良いと思いますし、中学校との連携にも良いと

思いますが、評定をどのように出していくのか、学校が共

通理解を図れていないと、混乱が生じると思います。準備

期間が短いような気がするのですが、そのことについて学

校と話し合いは進めているのでしょうか。 

   吉 田 次 長  小学校に評定を入れるという段階については、既に八基

小学校、豊里小学校がモデル校として行っています。保護

者からどのような意見が出るのか行ったところ、大きな影

響なく受け入れていただいているところです。先ほど課長

から説明がありましたが、国から評価について細かいもの

が出てきますので、それを受けて校長会で調整します。保

護者の方に理解されるように、一学期の通知表を渡す前に

懇談会等で詳しく説明したいと考えています。 



 

 

 ⑦ 報告７ 深谷市教職員業務改善方針の改定について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   学校教育課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

   吉 井 委 員  働き改革では、長時間勤務をやめようということで取り 

組んでいると思います。現在、超過勤務時間は何時間くら

いですか。 

   学校教育課長  小学校が２時間３３分、中学校が３時間１５分です。 

   吉 井 委 員  これは、１日の超過勤務時間ですか。 

   学校教育課長  そうです。 

 

 

 ⑧ 協議１ 令和元年度小・中学校卒業式、幼稚園修了式における教育委員会告辞について 

   教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   学校教育課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本件について、意見、質問はありませんか。 

   吉 井 委 員  １８ページの渋沢栄一翁のところです。４行目の深谷市 

は偉人渋沢栄一翁の地でありますとここで偉人を入れて、

７行目に日本の偉人であり、世界に誇れる偉人とあり、偉

人を重ねて段々大きくしたいと思ったのですが、４行目の

偉人を入れる必要はないのかなと思いました。 

           もう１点あります。１２行目の二千五百年もの昔からと 

ありますが、この二千五百年というのが論語から出てきた

と思うのですが、昔から変わることなくとしても意味が通

じると思うので、二千五百年は必要ないと思います。 

 

 

 ⑨ 議案第２号 令和２年度深谷市教育委員会重点施策の策定について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   次長兼教育総務課長  深谷市教育委員会が進める教育施策のうち、令和２年度 

に重点的に行う取組を定めたいので、この案を提出するも 

のであります。 

   教 育 長  本議案について、質疑はありませんか。 

   吉 井 委 員  地域学校協働推進委員の配置というのは、新規ですか。 

   次長兼生涯学習  こちらについては、川本と明戸は既に実施しています。 

   スポーツ振興課長 令和２年度には、全学校の中に公民館を主体として入れて 

いきたいと考えていますので、８ページに再掲として入れ

ています。 

          本議案について、討論はありませんか。 

           （討論なし） 

           本議案について、採決をいたします。 

            本議案を原案のとおり決することに賛成のかたは挙手を

お願いします。 

           （全員賛成） 

           本議案は、原案のとおり可決、確定いたしました。 



 

 

 ⑩ 議案第３号 県費負担教職員人事の内申について【非公開】 

    【非公開案件につき内容は省略】 

 

 

 ⑪ 議案第４号 議会の議決を経るべき教育関係議案に対する意見について【非公開】  

    【非公開案件につき内容は省略】 

 

 

 ⑫ 議案第５号 議会の議決を経るべき教育関係議案に対する意見について【非公開】 

    【非公開案件につき内容は省略】 

 

 

 ⑬ 議案第６号 議会の議決を経るべき教育関係議案に対する意見について【非公開】  

    【非公開案件につき内容は省略】 

 

 

 ⑭ 議案第７号 議会の議決を経るべき教育関係議案に対する意見について【非公開】 

    【非公開案件につき内容は省略】 

 

 

 

 

 

 

   教 育 長  本日の議事はすべて終了いたしました。 

 

         次回令和２年第３回定例会は、３月１８日（水）午後３時 

から開会です。 

 

 

         以上で、令和２年深谷市教育委員会第２回定例会を閉会

します。 


